

SEMAINE ASPTT MELUN à RONCE LES BAINS DU 2 AU 9 SEPTEMBRE 2017

Nous voilà revenus de la semaine organisée par l'ASPTT Melun. Météo bonne au début puis moyenne par la suite avec un final mouillé ! Des pistes cyclables pas toujours roulantes, des traversées de villages qui font mal aux fesses, et des routes parfois avec un bon bitume, beaucoup de voitures et surtout du vent.... Mais nous étions prévenus, le pont de Marennes a été un bon test !!! Quant à l'organisation si elle a été exemplaire, le manque de fléchage a été un gros handicap pour ceux ou celles qui n'avaient pas de GPS sur le vélo, on en connaît même qui ont fait des kilomètres en plus



Sur la route JB.V. a fait garder son vélo par un beau canasson !



Pour certains il fait encore frais mais pour d'autres il fait déjà chaud !



A l'apéro il n'y a pas d'absents !



Heureusement qu'il y a le phare pour les éclairer !



Ce soir il y aura poisson !!!



De très bonnes huitres au début du repas de midi.



Jean-Luc donne la béquie à Xavier !



Le trio infernal ! 790 kms dans la semaine



Ça ne rigole pas dans la cote !



Tous au sommet !



Un passage obligé chez le sponsor Intermarché !



Arrivée triomphale à Azureva.



Attention notre Président est très concentré sur le sujet, mais il n'a pas pris le point !!!

Tout s'est bien passé malgré 2 gamelles sans gravité, une avec Claude M et l'autre avec JB.V.

A bientôt.